
令和７年１月定例教育委員会 会議録 

 

 

 

1 開催期日  令和７年１月２８日（火） 

        開会  午後 １時２９分 

        閉会  午後 ２時４０分 

 

２ 開催場所  役場 ２階 ２０１会議室 

 

３ 出席者名  教育長             大 間 順 子 

        委 員（教育長職務代理者） 大 家 志 夫 

委 員            小 林 由紀子 

委 員            山 崎 与志雄 

委 員            小 豆 竹 志 

 

        局 長            松 尾 美 樹 

次 長           牛 谷 政 樹 

係 長           朝 倉 恵 子 

係 長           島 崎 俊 崇 

         

 

４ 議  件  

      議案第１号 穴水小学校施設建替基本計画について 

      議案第２号 障害等のため教育上特別の支援を要する者について（答申） 

協議第１号 令和６年度 穴水町立小・中学校卒業証書授与式について 

             

 

５ 議事の経過について 

  事務局の進行により、教育長から、成人式についての報告、穴水中学校のおむすび給食についての報告、

各学校の表彰についての報告があり、前会議録の承認を得た後、会議録署名員に山崎委員及び小豆委員を

指名し、承認されました。 

  審議に入り、議案第１号から議案第２号並びに協議第１号について説明があり、質疑応答が行われ、了

承並びに決定いたしました。 

  次に、２月の定例教育委員会の開催期日を２月２５日（火）午後１時３０分と決め、閉会しました。 

 

 

 

 

 

 



 

＊ 主な質疑・応答等について 

 

 

 

１月 定例教育委員会議事録 

 

 

－ 教育長報告 － 

  皆さん、お忙しい中を、お集まりいただきまして、ありがとうございます。  

１月１１日（土）・１２日（日）、２１歳になる皆さん、２０歳になる皆さんの成人式を行わせていただ

き、ありがとうございました。おかげさまで、能登農業協同組合さんに会場をお借りして、おじいちゃ

ん、おばあちゃんも来られる成人式になって良かったと思います。 

１月１７日（金）、穴水中学校で「おむすび給食」を行いました。これは、おむすびを自分で作るとい 

う企画でした。ねらいが書いてありますが、阪神淡路大震災から３０年が経ち、阪神淡路大震災で起こっ

たことの振り返りの勉強と、諏訪先生のオンラインでの授業と、生徒への呼びかけと、穴水町に神戸市か

ら来ていただいている支援職員の方にも来校していただき、一緒におにぎりを食べました。テレビには１

年生が出ましたが、２年生も３年生も行いました。３年生であっても、おにぎりを作ったことがない生徒

がいました。２年生にもいました。だけど、とっても上手に作る生徒もいました。特に１年生のある生徒

は、頑張っているアピールをマスコミに上手にしていました。 

１月２５日（土）、穴水小学校が熱海のMOA美術館から奨励賞を受賞しました。 

また、穴水中学校が、交通安全の全国表彰を受賞しました。 

あちらこちらから表彰をいただいておりますので、学校長には、気を引き締めていきましょうと話しまし 

た。  以上です。 

 

 

 

 

 

－ 議事 － 

 

教 育 長 では、議案第１号についてお願いいたします。 

 

松 尾 局 長 議案第１号「穴水小学校施設建替基本計画について」です。 

 

島 崎 係 長 （詳細説明） 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 



松 尾 局 長 議案第２号「障害等のため教育上特別の支援を要する者について（答申）」です。 

 

朝 倉 係 長 （詳細説明） 

  

（途中省略） 

 

教 育 長 よろしくお願いいたします。 

続いて協議をお願いいたします。 

 

松 尾 局 長 協議第１号「令和６年度 穴水町立小・中学校卒業証書授与式について」説明 

 

（出席調整） 

 

教 育 長 今までの説明の中で何かございましたらお願いいたします。 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 では、よろしくお願いいたします。 

他に、よろしいでしょうか。 

      では、次に、その他「いじめ・不登校について」です。 

 

朝 倉 係 長 （詳細説明） 

 

教 育 長 何かご意見、ご質問等がごいませんでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

では続いてお願いいたします。 

 

松 尾 局 長 その他の２番目「生徒の完全下校時間の変更について」説明 

 

教 育 長 続いてお願いいたします。 

 

松 尾 局 長 その他の３番目「令和６年度 穴水町通学路交通安全プログラムの中止について」説明 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 では、次に２月の行事予定です。 

 

牛 谷 次 長 （２月行事予定について説明） 

 

（途中省略） 

 



教 育 長 行事について何かありませんでしょうか。  

では、２月の定例教育委員会の日程を決めましょう。 

 

（日程調整） 

 

教 育 長 では次回定例教育委員会は、２月２５日（火）午後１時３０分から行います。 

      よろしくお願いいたします。 

他にありませんか。 

 

大 家 委 員 「立志のつどい」についてお伺いいたします。 （途中省略） 

もう一点、お伺いいたします。 （途中省略） 

 

教 育 長 他にありませんか。 

 

全   員 ありません。 

 

教 育 長 ありがとうございます。 

以上、これで臨時教育委員会を終わりたいと思います。本日は、ありがとうございました。 

以 上 
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